

牛込二中だより



令和3年度No.3 令和3年6月10日
発行 新宿区立牛込第二中学校
校長 松澤 亮
HP <http://www.shinjuku.ed.jp/jh-ushigome2>

【教育目標】 自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人

校内美化

感染症対策ということもあって、現在は清掃の回数を減らしています。飛沫が主な感染源とあっては、準備や消毒にも神経を使います。そうすると、やはり普段よりも校舎が汚れてしまいがちです。牛込二中は、校舎は古くても、中は磨き上げられていてとてもきれいだな、というのが来校当初誰もがもつ印象です。

そこで、生徒会主催のクリーンデイが行われました。もともと全校での取組でしたが、密を避けるために今回



3年生ボランティア諸君がんばりました

は3年生のみ。二中のクリーンデイだから29日前後実施が基本なのだそうです。

さて、3年生のボランティア諸君はとても気持ちよく清掃に取り組んでくれました。日常的に使うところは汚れてしまうものです。みんなで使うのだから、みんなが気持ちよく使えるようにきれいにする、という考えは当たり前のようにとても大切なことです。これからもクリーンデイだけでなく、普段の活動から校内美化に取り組んでいこうと考えています。

部活動



記憶に残るワンプレーは人生を支えます。

緊急事態宣言下ですが、部活動の公式戦が行われました。都やブロックの公式大会として、実施されたものです。ケガ防止のために平日5時まで、土日の練習も2時間程度と、満足できるほどの活動とは言えないかもしれませんが、みんな一生懸命がんばりました。

部活動は、楽しむことが何より。技術の上達や試合での勝利など、それぞれ目標はあるでしょうが、その根底には「楽しむ」気持ちをもってほしいと思います。

公式戦が終わってしまって、くすぶる気持ちを抱えている人もいるかもしれません。感染症対策のために本来できていたはずのことができずに悔しい思いをもった人もいるでしょう。でも、楽しかった思い出をもとに、これからも好きなことに打ち込んでほしいと思います。大丈夫。時間はたっぷりありますから。

牛込二中ホームページです。
新しい情報やお知らせなど、こちらを通じて連絡いたします。



「校長日記」は平日毎日更新です。最近
はデータに基づいたコロナウィルスの話
もよくしています。国語科ですが科学と
データ大好き！

